

Wetzikon, 29. April 2021

Medienmitteilung

Stefan Lutziger wird neuer Leiter Operations

Stefan Lutziger wird ab 1. Juni 2021 Leiter Operations bei der Bank Avera und somit neues Geschäftsleitungsmitglied bei der grössten Zürcher Regionalbank. Er tritt die Nachfolge von Hans Zollinger an, der teilpensioniert wird.

Der Verwaltungsrat der Bank Avera hat Stefan Lutziger zum Nachfolger von Hans Zollinger ernannt. Der Entscheid fiel somit auf eine interne Führungsperson, welche die Regionalbank bestens kennt und diese in den vergangenen Jahren als Leiter diverser Digitalisierungsprojekte vorangebracht hat. «Stefan Lutziger bringt fundierte Branchenkenntnisse mit und hat als langjähriger Mitarbeiter und Leiter der Abteilung für Produkt-, Prozess- und IT-Plattform- Management die Entwicklung der Bank Avera massgeblich mitgestaltet und geprägt. Der Verwaltungsrat ist überzeugt, dass Stefan Lutziger mit seinem digitalen Know-how und seiner Persönlichkeit die Geschäftsleitung bestens vervollständigt», begründet Dr. Adrian von Kaenel, Verwaltungsratspräsident, den Entscheid.

Stefan Lutziger komplettiert als Digital Leader die Geschäftsleitung

Stefan Lutziger ist Betriebswirtschafter HF und hat Weiterbildungen in den Bereichen Qualitäts- und Produktmanagement, disruptive Technologien sowie Digital Finance und Digital Leadership absolviert. Er ist seit 1997 bei der Regionalbank tätig und hatte seit 2007 verschiedene Führungsfunktionen inne: Von 2007 bis 2019 war er Leiter Service Center und seit 2019 ist er Leiter der Abteilung Produkt-, Prozess- und IT-Plattform-Management. Als Leiter verschiedener Digitalisierungsprojekte war er massgeblich für die Automatisierung von Prozessen und die Weiterentwicklung des Digitalisierungsstandards innerhalb der Bank verantwortlich. Zuletzt war er eine der treibenden Kräfte beim Aufbau der Eigenständigkeit der Bank Avera. «Als neuer Leiter Operations möchte ich die Transformation der Bank Avera mit Sachverstand, Leidenschaft und Empathie mitgestalten, sodass wir unsere Kundinnen und Kunden weiterhin begeistern können. Ich bin überzeugt, die bisherigen Geschäftsleitungsmitglieder Rolf Zaugg und Fabio Perlini mit meinem digitalen Hintergrund ideal zu ergänzen», erklärt Stefan Lutziger sein Vorhaben. Stefan Lutziger ist 47-jährig, verheiratet, Vater von drei Kindern und wohnt in Gossau ZH.

Hans Zollinger wird teilpensioniert

Hans Zollinger, aktueller Leiter Operations und Geschäftsleitungsmitglied der Bank Avera, hat sich entschieden, schrittweise in den Ruhestand zu gehen und sein Arbeitspensum ab 1. Juli 2021 zu reduzieren. Er wird weiterhin in den Bereichen Infrastruktur, Logistik und Finanzmanagement tätig sein. Hans Zollinger war seit 1978 - mit kurzer Unterbrechung - bei der Regionalbank beschäftigt und ist seit 1993 in der Geschäftsleitung.

Nachfolgeregelung von Stefan Lutziger im Gang

Mit der Ernennung von Stefan Lutziger zum neuen Geschäftsleitungsmitglied wird die Position des Leiters Produkt-, Prozess- und IT-Plattform- Management vakant. Wer die Nachfolge von Stefan Lutziger antritt, ist noch nicht bekannt. «Die Vakanz werden wir bis zu seinem Stellenantritt am 1. Juni 2021 klären. Ich bin überzeugt, dass wir dafür eine gute Lösung finden werden», erklärt Rolf Zaugg, Vorsitzender der Geschäftsleitung.

BANK **avera**

Für weitere Auskünfte

Bank Avera, Kommunikation, Bahnhofstrasse 3, 8620 Wetzikon
Aline Trüb, Telefon 044 933 52 87, aline.trueb@bank-avera.ch
bank-avera.ch/medien

Über die Bank Avera

Die Bank Avera ist die grösste Regionalbank im Kanton Zürich. Sie ist mit 12 Filialen im Zürcher Oberland, am rechten Zürichseeufer und in der Stadt Zürich präsent. Die Bank ist sicher, solid und verfügt über eine gesunde Eigenkapitalbasis. Ihre Stärke sind ihre Integrität und die Verbundenheit mit der Region: Sie ist als Genossenschaft stark mit ihren Kundinnen und Kunden verbunden und schüttet jedes Jahr einen Teil ihres Gewinns an gemeinnützige Institutionen der Region aus. Die Bank bietet Dienstleistungen in den strategischen Geschäftsfeldern Retail Banking, Private Banking und Firmenkunden an. Dabei schafft sie langfristige Partnerschaften, die auf Nähe und Vertrauen basieren. Mehr: bank-avera.ch